



Estimada Comunidad Educativa Cervantina:

Esperamos que al recibo de este comunicado se encuentren bien junto a sus familias.

Considerando el fuerte aumento de las enfermedades respiratorias, nos dirigimos a ustedes para recordarles la importancia de reforzar y tomar todas las medidas preventivas necesarias para cuidar la salud de nuestros estudiantes y de toda la comunidad educativa.

Aun cuando las enfermedades respiratorias son comunes durante esta época del año, es importante tener siempre presente el impacto que pueden tener en el bienestar y el rendimiento académico de nuestros alumnos. Por tal motivo, es fundamental que todos colaboremos activamente en la prevención y control de éstas.

En primer lugar, como una forma de prevenir los contagios, recomendamos **retomar el uso de MASCARILLAS**, ya que quedó demostrado en tiempos de la pandemia que ésta contribuyó a evitar los contagios de covid-19 y de otras enfermedades respiratorias, propias de la estación, como las que están afectando a la población en la actualidad.

A continuación, les recordamos algunas medidas preventivas que les solicitamos aplicar en el hogar y reforzar con sus hijos para que también las practiquen tanto en el ámbito escolar como en sus casas u otros lugares públicos:

1. Lavar las manos frecuentemente: es fundamental que nuestros estudiantes y sus familias se laven las manos de manera regular.
2. Usar pañuelos desechables: cubrirse la boca y la nariz al toser o estornudar, utilizando pañuelos desechables.
3. Evitar el contacto cercano con personas enfermas.
4. Si nuestros estudiantes presentan síntomas o están diagnosticados con alguna enfermedad respiratoria, es importante que se queden en casa.
5. Ventilación adecuada: es recomendable mantener los espacios ventilados para permitir la circulación del aire fresco y reducir la concentración de posibles agentes infecciosos.
6. **No acudir a lugares con aglomeración de personas**, mantener una distancia adecuada entre personas y utilizar mascarilla.

Por nuestra parte, también ante el aumento en la circulación de virus, hemos reforzado las medidas de higiene para mantener un entorno escolar seguro y saludable.

Agradecemos de antemano su apoyo y colaboración en la aplicación de estas medidas preventivas y su compromiso y confianza en nuestra labor educativa.

Trabajando juntos, podemos proteger la salud y el bienestar de nuestros estudiantes y de toda la comunidad educativa.

Junio 2023.
